

Le ministère cubain de la santé confirme le premier cas de zika chez une femme enceinte



La Havane, 24 mars, (RHC).- Le ministère cubain de la santé confirme dans une note publiée aujourd'hui dans Granma, notre principal quotidien, le premier cas de zika importé chez une femme enceinte.

Il s'agit d'une praticienne cubaine qui vient de terminer une mission de coopération au Venezuela.

La patiente est hospitalisée mais elle ne présente pas de symptôme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/88344-le-ministere-cubain-de-la-sante-confirme-le-premier-cas-de-zika-chez-une-femme-enceinte>



Radio Habana Cuba